



Landeshauptstadt München, Baureferat  
Detmoldstr. 10, 80935 München

An den  
Bezirksausschuss 10  
Moosach  
Herrn Wolfgang Kuhn  
Geschäftsstelle Nord  
Ehrenbreitsteiner Straße 28 a  
80993 München

Tiefbau  
Straßenunterhaltsbezirk Nord  
BAU-T22-N

Detmoldstr. 10  
80935 München  
Telefon: 089 233-42300  
Telefax: 089 233-42333  
Dienstgebäude:  
Detmoldstr. 10

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

06.07.2021

Häufigere Leerung von Abfallkörben in Moosach

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02414 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 10 Moosach  
vom 17.05.2021

Sehr geehrter Herr Kuhn,  
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrer Sitzung vom 17.05.2021 haben Sie sich mit einem Bürgeranliegen befasst und an uns den Antrag gestellt, ob das Baureferat eine häufigere Leerung von Abfallkörben in Moosach durchführen kann.

Wie in der Rathaus Umschau-Meldung „Für mehr Sauberkeit in der Stadt: Baureferat im Dauereinsatz“ vom 29.04.2021 ausgeführt, hat das Baureferat aufgrund der pandemiebedingten Zunahme des Müllaufkommens das Abfallbehältervolumen und den Entleerungsturnus an den beliebten öffentlichen Plätzen und stark frequentierten Straßen erhöht und geht schon jetzt weit über die satzungsgemäße Reinigung hinaus.

So wurde in Moosach zum Beispiel der Reinigungsturnus auf dem Bunzlauerplatz, dem Memmingerplatz, sowie die Breslauerstraße verdreifacht. Diese Flächen werden von Montag bis Samstag gereinigt und die Abfalleimer entleert.

In diesen Zeiten ist es wegen der hohen Frequentierung der öffentlichen Flächen und des riesigen Anteils an To-Go-Müll schwieriger und aufwändiger, die öffentlichen Verkehrsflächen in gewohntem Maße sauber zu halten.

Bus Linien 172, 179  
Haltestelle Detmoldstraße  
Bus Linie 180  
Haltestelle Max-Diamond-Straße

Anschrift:  
Detmoldstr. 10  
80935 München

Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Auch auf den nicht so häufig besuchten Flächen werden wir den Turnus von 1 bis 2 mal die Woche auf 3 mal pro Woche erhöhen. Weitere Maßnahmen sind organisatorisch und finanziell nicht mehr möglich.

Neben den ganzen bisher getroffenen Maßnahmen zur Erhaltung der Sauberkeit auf öffentlichen Flächen, muss die Stadt auch an die Verursacher appellieren und alle darum bitten, den öffentlichen Raum sauber zu halten und den Müll anständig zu entsorgen.

Vielen Dank für Ihren Hinweis.

Mit freundlichen Grüßen

gez.